

Impulse zu MKL 3

7 Schalom und Salam

Text: Michael Landgraf

Musik: Reinhard Horn

Gestaltungsidee

Während des Singens einander mit verschiedenen Grußgesten begrüßen (siehe Hinweise zum Lied). Das kann im Sitzen oder beim durch den Raum gehen geschehen. Entweder Gesten vorgeben oder mit der Gruppe entwickeln.

Nach einer gesungenen Strophe können die Namen von drei oder vier Teilnehmenden genannt werden. Z. B. „Judith ist da. Bernd ist hier. ...“ oder nur die Namen nennen.

Das Lied so oft wiederholen, bis alle Namen erklingen sind.

Birgit Kurmis

April 2023

Copyright-Hinweise

© Zentrum Verkündigung der EKHN

Wir freuen uns, wenn Sie unsere Materialien für Ihre Arbeit in der Gemeinde, im Dekanat oder Ihrer Einrichtung verwenden. Eine Veröffentlichung in Druckform oder im Internet bedarf einer vorherigen Zustimmung des Zentrums Verkündigung. Bitte wenden Sie sich mit Ihren Fragen an [Nora Krieger](#), Sachbearbeitung Abdruckrechte Zentrum Verkündigung. Bild-, Druck- und Textvorlagen dürfen darüber hinaus weder an andere Nutzer unentgeltlich weitergegeben noch gewerblich vertrieben werden.